

## Entretien de la classe de 4<sup>°</sup>B avec Christian Grenier, au collège Jean Louis Étienne.

Le jeudi 3 mai de 15h à 16h au CDI de notre collège (la bibliothèque) nous avons eu l'immense joie de recevoir l'auteur du livre *L'Ordinateur* et de bien d'autres romans, Monsieur Christian Grenier.

Nous étions disposés en demi-cercle et au centre se trouvait M.Grenier, assis sur une table, impatient de commencer cette conversation. Dès que nous eûmes débuté l'entretien, nous fûmes frappés par la richesse de son lexique ainsi que par l'étendue de ses connaissances. Nous fûmes également surpris par son excellente mémoire, lorsqu'il nous parla des livres qu'il avait écrits dans sa jeunesse. Avec beaucoup d'aisance, il sut captiver son public : ce grand monsieur a une véritable aura.

Lors de l'entretien Monsieur Grenier nous confia qu'il était âgé de soixante-treize ans. Cependant, pour nous, il dégageait une véritable jeunesse. Christian Grenier écrit depuis qu'il est tout petit. S'il réussit à vivre de cette passion, c'est grâce à sa fille :

« Ma fille m'a mis au défi d'écrire un livre, qui sera le premier de ma longue collection des enquêtes de Logicielle et je me suis d'ailleurs inspiré d'elle pour créer mon personnage principal, Logicielle. En ce moment je travaille sur le dernier livre de cette collection , *Fatal Gaming* : Logicielle enquête sur des disparitions inexplicables, elle découvre que toutes les victimes étaient jeunes et accros à un jeu fatal game. »

Ensuite, il nous déclara aussi que le roman *L'Ordinateur* (le livre que nous avons lu en classe) était un livre qui lui avait valu plusieurs prix et des milliers de lecteurs. Il est également traduit dans plusieurs langues.

Dans ce livre, Monsieur Grenier nous confirme que pour les capacités d'Achille en informatique, il s'est inspiré de son fils qui est informaticien. Achille est aussi le prénom d'un personnage de la mythologie grecque, qui était furieux : il s'est servi de cette même fureur pour son personnage.

À travers cette œuvre, on peut admirer tout le travail de recherche effectué par l'auteur afin que le lecteur puisse vraiment être capté par l'histoire, on apprécie son style d'écriture, la façon de gérer et d'approcher les personnages, l'art des dialogues, de la description et la construction du scénario.

Monsieur Grenier est un homme très accueillant, agréable avec beaucoup de charisme, il a su rendre cet entretien intéressant et enrichissant. Personnellement, j'ai beaucoup appris de cet homme passionné, dont les talents d'écrivain sont reconnus dans le monde. En le voyant si passionné, on comprend pourquoi ses livres sont si captivants, avec énormément de suspense, de rebondissements. Je suis impatiente de découvrir ses autres œuvres. C'est la raison pour laquelle je conseille vivement cet auteur à beaucoup de lecteurs.